



► LABORAL

## El plazo para ofertar por la cafetería de la Politécnica se cierra mañana

**B.M. / ÁVILA**

El proceso abierto para adjudicar el contrato de explotación de la cafetería de la Escuela Politécnica Superior de Ávila, dentro del campus de la Universidad de Salamanca (USAL) cerrará este viernes el plazo establecido para presentar ofertas.

Hasta las 18,00 horas de este día se podrán presentar ofertas para este contrato dependiente de la USAL y donde entre los criterios de adjudicación se tiene en cuenta la memoria descriptiva del servicio con la plantilla de personal, plan de instalaciones a realizar y plan de equipamiento y menaje. También se tendrá en cuenta la lista de precios, el canon y las mejoras.

El canon mínimo anual está fijado en 1.200 euros sin IVA con un servicio que se fija en un horario autorizado por el director del centro.

Todas las personas interesadas pueden encontrar la información en el Boletín Oficial de Castilla y León del 4 de junio o en el perfil del contratante de la Universidad de Salamanca.